

《今日の名言》

我々はいまだに、自然が明らかにしてきたことの1%の1000分の1すらも分かっていない

アルベルト・アインシュタイン（物理学者）

まちのできごと

初めてのヨイ、ドン！

藤里学園 運動会

6月1日、藤里学園で運動会が開催されました。

藤里学園となって初の運動会は、5月28日に開催予定でしたが、悪天候で順延となり、この日の開催となりました。

この日は、一人一人が全力で駆け抜けた短距離走や、学年・チーム全員で力を合わせて一丸となり勝利を目指す綱引きやリレー競技が行われました。



力を合わせて引っ張ります



ゴールイン!!

2年連続の金メダル獲得!

最後のチャレンジデー2023

5月31日、チャレンジデー2023が実施され、全国67の自治体に参加し、15分以上体を動かした住民の参加率を競い合いました。

10回目の参加となった今年は、北海道苫前町と対戦。町内全域でラジオ体操やスポーツなど様々な活動が行われました。

藤里町の最終参加率は72%となり、参加率40%だった苫前町（北海道）に勝利。2年連続での金メダル獲得となり、今回で最後の開催となるチャレンジデーを有終の美で飾りました。



皆様のご参加・ご協力ありがとうございました

- ※藤里町の参加率は秋田県内では第4位
- ①横手市 82.8%
 - ②八峰町 74.5%
 - ③小坂町 73.8%
 - ④藤里町 72.0%
 - ⑤八郎潟町 66.9%

100歳を祝う! 田中スミさん

6月18日、田中スミさん（虹の里）が100歳の誕生日を迎えられました。

6月19日に特別養護老人ホーム藤里で行われた長寿祝金贈呈式では、佐々木町長より長寿祝金が手渡された後、村上施設長より花束が贈呈されました。



新しい地域おこし協力隊が着任しました。

・佐藤 浩文さん（北海道より着任）

健康保養館のマネージャーをつとめ、湯の沢温泉郷の認知度と集客を高めるために、『温泉活性化マネージャー』として活動します。



みんなのわだい

《名言の意味》

相対性理論で有名な20世紀の物理学者アインシュタインの名言です。人間の文明や技術はとてつもない早さで発展していますが、自然の全てを理解するには、まだまだ時間がかかりそうです。